

MAR DE FONDO

# La solución Guadalmedina

17.07.12 - 02:12 - JOSÉ DAMIÁN RUIZ SINOGA En twitter: @PepeDamianRS |

Los malagueños tenemos sobrados motivos para no creernos absolutamente nada relacionado con el proyecto de integración urbana del río Guadalmedina. El principal proyecto de la ciudad ha estado sometido a demasiada humareda, pasquines incluidos, como para que se llegue a pensar en una solución razonable, siquiera a medio o largo plazo. Sin duda aquí sí vale el escepticismo. Sin embargo, reconocer esto, equivaldría a asumir que durante muchos meses, una serie de profesionales representando a las distintas instituciones involucradas, más 16 equipos de trabajo, hemos estado perdiendo soberanamente el tiempo. Y no debiera ser así.

Cuando tras el Informe CEDEX se reabrió por última vez el melón y surgieron algunas propuestas de actuación, decidieron todas las administraciones inaugurar la fase de las ideas. Si había apenas 3 propuestas, ahora hay 16. Unas más redondas desde un punto de vista de la integración del cauce, y otras algo menos, pero todas con aportaciones interesantes. Un equipo ganador, cuya propuesta se focaliza en la idea de parque fluvial, y un abanico de actuaciones tanto para la cuenca como para los distintos tramos del río, dignas de consideración. Todas expuestas para información y opinión de los malagueños en el CAC, con la idea de reabrir el debate ciudadano. Si hasta ahora se ha hablado de la solución 'Rambal de Belén' o 'Río Turia', a partir de ahora se podrá hablar de la solución 'Guadalmedina'. Era la fase de las ideas, y ahí están.

En el siguiente paso, se juega la credibilidad de lo hasta ahora realizado: la realización de un proyecto sobre la base de toda una serie de ideas que amplían el abanico de las posibles soluciones a la integración urbana del cauce. Debe continuar el consenso entre las instituciones involucradas, y concretarse en un Consorcio, o como se le quiera denominar, encargado de velar por la elaboración del proyecto, y la determinación de sus fases de ejecución. Aunque se ha dado un importante paso, la credibilidad sobre el principal proyecto ciudadano, puede seguir estando en tela de juicio.

## TAGS RELACIONADOS

solucion, guadalmedina

Publicidad

### Irlanda hay que vivirla

Por sus paisajes, pubs, castillos, historia, música, gente....

www.turismodeirlanda.com

### Seguro de coche barato

Si encuentras otro seguro de coche + barato, te devolvemos 2 veces la diferencia.

www.directseguros.es

### Grupo LoMonaco

Este Verano todo un colchón LoMonaco desde sólo 12€/mes. ¡Más información aquí!

www.grupolomonaco.com

### Comparador Seguros Coche

Acierto te ayuda a ahorrar hasta 500€ en tu seguro de coche. No tires tu dinero!

www.acierto.com

pen

Cuenta AZUL Business.com  
**3,40% TAE**  
 Hasta el 15 de enero de 2013.  
 Para nuevos clientes.

Para poder comentar debes estar registrado

Añadir comentario

Iniciar sesión con  

Regístrate



Escriba su comentario.

La actualización en tiempo real está **habilitada**. (Pausar)

Mostrando 2 comentarios

Ordenar por: los más recientes primero ▾



j Luisrodrigo

El alcalde ya ha comentado que las propuestas son solo eso, que pueden ser un punto de partida pero que no obligan al proyecto definitivo. Da la sensación de que proyecto ganador no sigue la línea que él esperaba.

ayer 06:50 PM Denunciar

Me gusta Responder